



## Hospital Biprovincial implementó su Aula Hospitalaria para pacientes en etapa escolar

**Recinto ya cuenta con dos de las tres modalidades de continuidad de estudios para quienes, por problemas de salud, no pueden concurrir a un establecimiento educacional tradicional**

Hasta julio de este año, la Escuela Intrahospitalaria CANEC del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, funcionaba sólo en modalidad de atención domiciliaria, atendiendo a Niños, Niñas y Adolescentes con Necesidades Especiales en la Atención de Salud (NANEAS), pacientes crónicos y/o psiquiátricos que no podían cursar de manera normal sus estudios debido a tratamientos por cáncer u otras patologías.

Sin embargo, hoy además de la atención domiciliaria, se inició la atención pedagógica en las Salas de Hospitalización, donde el equipo de la Escuela CANEC atiende entre 10 a 12 pacientes diariamente en sus camas hospitalarias y esperando el próximo mes comenzar una tercera fase, con la apertura de una Sala Multigrado, para impartir clases en grupo.

Al respecto, Haroldo Faúndez Romero, Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, destacó el hecho de que, como recinto de salud no sólo se atienden las dolencias y patologías; sino que se busca el desarrollo y recuperación integral del paciente.

“El hecho de disponer de un proyecto educacional es que estamos mirando la recuperación de nuestros pacientes en forma integral, es decir

no sólo la parte de sus patologías, de su enfermedad; sino también mirar todo desde el punto de vista de la humanización de la salud, que no atrase su nivel educacional. Entonces es un paso importante para nuestras niñas, niños y adolescentes que están hospitalizados”, sostuvo el Director.

En tanto, Susán Salinas Mendoza, Asistente Social Referente del Aula Hospitalaria en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca puntualizó la importancia de esta prestación, que imprime el sello humanizador a la atención en salud que ha caracterizado a la actual gestión del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

“El hecho de disponer de un proyecto educacional es que estamos mirando la recuperación de nuestros pacientes en forma integral, es decir no sólo la parte de sus patologías, de su enfermedad; sino también mirar todo desde el punto de vista de la humanización de la salud, que no atrase su nivel educacional. Entonces es un paso importante para nuestras niñas, niños y adolescentes que están hospitalizados”, sostuvo el Director.

Pronta apertura de Sala Multigrado Para las próximas semanas, se espera la apertura de la Sala Multigrado en el



cuarto piso del recinto sanitario, donde los pacientes hospitalizados y ambulatorios podrán concurrir a cursar sus estudios a cargo del equipo de la Escuela CANEC, la cual cuenta con profesores de Educación Básica, Educación Media, Educadoras de Párvulos, Psicopedagoga, Educadoras Diferenciales, Psicólogos y Trabajadora Social.

Hay que destacar que el espacio destinado a esta Aula Hospitalaria está dotado de un espacio informático, un Taller de Cocina, Biblioteca, material didáctico y recursos de estimulación de manera de dar cumplimiento al rol educativo terapéutico que posee la Escuela CANEC, la cual busca acompañar los procesos de mejora y bienestar sin que el paciente

pierda su derecho a la educación.

“Partimos en el Hospital San Martín de Quillota, en atención domiciliaria, y a partir del mes de julio de este año partimos al interior del Hospital Biprovincial Quillota Petorca en este espacio, que es el espacio del Aula Multigrado, pero empezamos a atender a los niños de las Salas de Hospitalización; estamos atendiendo a un promedio de 10 estudiantes diarios, y en un mes más, en septiembre, esperamos ya recibir estudiantes en el Aula Multigrado”, señaló Pedro Zepeda Cortés, Director de la Escuela CANEC, hoy presente en los hospitales Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, Carlos Van Büren de Valparaíso y Biprovincial Quillota Petorca.